



Toledo

Corpus Christi

1914

Programa de Fiestas

CORPUS CHRISTI

1914

Actos y festejos que el Excmo. Ayuntamiento de la imperial Ciudad de Toledo ha organizado, y que se celebrarán del 10 al 14 del mes corriente para solemnizar tan grandiosa festividad.

== PROGRAMA ==

Día 10.—A las diez de la mañana: inauguración del Certamen Escolar en el salón alto de las Casas Consistoriales.

A las cinco de la tarde: concierto musical en el paseo del Ayuntamiento y elevación de globos grotescos y aerostatos en la terraza del palacio municipal.

A las ocho de la noche: recepción en el salón alto de la Casa Consistorial de los señores veterinarios de la provincia que concurran á la Asamblea que en este día ha de celebrarse.

De nueve á once: concierto musical por la banda de la Academia de Infantería en la terraza del Ayuntamiento, cuya fachada se iluminará profusamente.

Todas las noches de festejos, de diez á doce, lucirá en la plaza de Zocodover una espléndida iluminación á la veneciana y se celebrarán veladas musicales, alternando las bandas militar y municipal de la ciudad.

Concurso de iluminación en el trayecto comprendido entre las calles del Hombre de Palo, Cuatro Calles, Comercio y plaza de Zocodover.

Se concederán dos premios en metálico, consistentes en *doscientas* y *cien pesetas*, á quienes iluminen más artísticamente las fachadas ó balcones. Estos premios serán adjudicados el día 15 por el Jurado que la Comisión designe, y su fallo será inapelable.

Para tomar parte en este concurso será preciso que se manifieste por escrito en el Negociado municipal de festejos antes de la una de la tarde del día 9 del actual, siendo excluidos de él, aunque se hubiere cumplido la condición antes expuesta, las fachadas y balcones que no hubieran estado iluminados durante todas las noches de festejos hasta la hora de las doce.

Día 11.—Al amanecer, las bandas referidas tocarán diana por las principales calles de la capital y se dispararán morteros de gran detonación.

A las diez se celebrará la suntuosa procesión del Santísimo Corpus Christi por el Cabildo Catedral Primado, con asistencia de autoridades y Comisiones, Clero parroquial, Hermandades y Compañías religiosas, presidiendo el acto el excelentísimo Ayuntamiento, precedido de maceros.

A las cuatro y media de la tarde: magnífica corrida de toros organizada por la Cámara de Comercio, lidiándose seis escogidas reses de la ganadería del excelentísimo señor duque de Vergara por los afamados diestros Vicente Pastor y Rodolfo Gaona.

A las diez y media de la noche: junto al paseo de Merchán se quemará una magnífica colección de fuegos artificiales confeccionados por el pirotécnico D. Tomás Toledo, amenizando el espectáculo la banda de música que dirige el señor Blanco.

Día 12.—A las cinco de la tarde: gran concierto en el circo taurino por la incomparable banda municipal de Madrid, con arreglo al programa y condiciones que separadamente se publicarán.

Día 13.—De cuatro y media á cinco de la tarde comenzarán las tiradas de pichón organizadas por la Sociedad de esta capital en el sitio destinado al efecto, jugándose valiosas copas de la excelentísima Diputación y señores senadores y diputados á Cortes por esta provincia.

A las diez y media de la noche, y en el mis-

mo sitio que la anterior, segunda sesión de pirotecnia, á cargo de D. Leonardo García Alcañiz, y velada musical por la banda que dirige el Sr. Blanco.

Día 14.—A las once de la mañana, en el teatro de Rojas, solemne sesión para la entrega de premios á los señores profesores y alumnos concurrentes al Certamen Escolar, terminando con una fiesta literaria que presidirá el excelentísimo señor ministro de Instrucción pública.

Por la tarde, y en los mismos sitio y hora que en el día anterior, se continuarán las tiradas de pichón, disputándose el campeonato de la copa ofrecida por el excelentísimo Ayuntamiento.

Por la noche, durante el concierto musical en la plaza de Zocodover, se elevarán aerostatos y se dispararán bombas reales en sitio próximo á la referida plaza.

El concurso de aviación se organizará, de acuerdo con la petición de este Ayuntamiento, por el Real Aero-Club de España, el cual señalará el período y condiciones en que haya de celebrarse, destinándose para el campeonato de Madrid-Toledo una artística copa de fabricación toledana.

Toledo, 1.º de Junio de 1914.—*La Comisión.*

La Compañía de Ferrocarriles de M. Z. A. establecerá trenes especiales desde Madrid y estaciones intermedias hasta Toledo, al objeto de contribuir al esplendor de estas fiestas.

